

IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

10-15/PNLC-000056, Proposición no de ley relativa a la situación actual de los diabéticos en Andalucía

Presentada por G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Salud

Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara

Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de septiembre de 2015

Orden de publicación de 11 de septiembre de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en Comisión relativa a la situación actual de los diabéticos en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Andalucía hay más de un millón de personas con diabetes y se amputan por gangrena al año 1.500 pies. Andalucía es una de las comunidades en la que más casos de ceguera y discapacidad visual se producen también, y todas estas complicaciones afectan directamente a la calidad de vida de los diabéticos andaluces y a sus familiares.

Por otro lado, el abordaje de la diabetes es uno de los retos más importantes al que se enfrenta actualmente los diferentes sistemas sanitarios, siendo el control de la glucosa un parámetro clave para un control metabólico adecuado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G. P. Popular Andaluz somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:

1. Habilitar una unidad de diabetes en todos los hospitales andaluces.
2. Crear una unidad de pie diabético en todas las provincias andaluzas.

3. Financiar los sistemas *flash* de monitorización de la glucosa para pacientes con múltiples inyecciones diarias de insulina.

4. Priorizar los criterios de calidad y valoración técnica por encima de los económicos a la hora de comprar el material fungible necesario.

5. Incidir de forma decidida en programas de promoción y prevención de la salud en los colegios, y poner en marcha medidas de apoyo específicas para niños afectados de diabetes.

Parlamento de Andalucía, 7 de septiembre de 2015.

El Portavoz del G.P. Popular Andaluz,

Carlos Rojas García.
